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Détails de la réunion :  

Réunion du CA du 12/05/2025 19h 

Participant(s) :  

Damien Marquet, Denis Dupont, Camille Massonnet, Jordan Pelletier, Antonin Boucq, Marie 
Renac, Myriam Alain, Brenda Denimal, Vincent Morillon, Gwenaël Saint Genest. 

Membre(s) excusé(s) :  

Carole Lecornu, Jérôme Leturgez, Elodie Harouy, Pierre-Emmanuel Besnard. 

Ordre du jour / objectifs :  

 

1. Recrutement ....................................................................................................................... 1 

2. Prix des inscriptions ........................................................................................................... 1 

3. Engagement pour l’année prochaine .................................................................................. 2 

4. Préparation AG .................................................................................................................. 2 

5. Organisation saison 2025/2026 .......................................................................................... 2 

6. Dossiers de subvention ...................................................................................................... 3 

 

Prochaine réunion : lundi 23 juin à 19h 

 

1. Recrutement 

Sasha sera mis à disposition par le CT le mercredi après midi pour 3 cours d’1h30 et un cours 

de 2h. 

Pour l’autre candidat Nolan Fleury, c’est en cours, il y aura un entretien en visio avec le club 

de Nozay. Le profil est intéressant (il aura besoin de formation, mais il est en mesure de faire 

de l’animation en escalade). Le poste serait mutualisé avec Nozay (le club omnisport de Nozay 

serait l’employeur principal). 

Pour l’instant pas de solution pour les cours sport santé et sport adapté. Il faut une formation 

spécifique. Peut-être qu’Etienne du CT pourrait s’en charger. Une demande lui a été envoyée. 

A priori ces cours seraient positionnés le samedi, il faudrait rassembler les deux cours. 

Sasha : 30€ de l’heure + déplacement, soit environ 288€ par jour (57,60€ par cours). 

Nolan : environ 19€ brut de l’heure seront proposés (pas de frais de déplacement). 

2. Prix des inscriptions 

Augmentation de 20€ de coût de licence. Seront répercutées sur le coût des licences. 
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Pour les jeunes, il faut une augmentation minimum de 7€ pour le club de manière à être à 

l’équilibre avec l’augmentation du coût de l’encadrement (en conservant 12 places par cours). 

Enfants 208€ → 235€ 

Enfant perf 248€ → 275€ 

Adulte débutant 208€ → 255€ (le cours passe à 2h) 

Adulte perf 228€ → 255€ (si pas d’encadrement pro, autonome supervisé par Damien 215€) 

Autonomes 148€ → 175€ 

Sport adapté 160€ → 180€ 

Sport santé 168€ → 195€ 

Hors club licencié 50€ → 60€ 

3. Engagement pour l’année prochaine 

Jérôme quitte le CA. 

Elodie continue en tant que vice-trésorière. Elle pourra co-encadrer le cours sur lequel est sa 

fille. 

Miriam continue comme cette année. Elle pourra co-encadrer ponctuellement sur le sport 

adapté comme cette année. Miriam fait le suivi auprès du CT. 

Denis va moins co-encadrer le cours sport adapté. Il pourra ouvrir une séance autonome. 

Marie reste dans le CA (surement pour la dernière année). Elle continue de gérer les 

inscriptions sur les stages ainsi que la communication sur les réseaux. 

Vincent arrête son rôle dans le CA. Il arrête l’escalade. La fonction qu’il occupait en gestion 

des compétitions et de la boutique sera à prendre en charge. 

Jordan garde son poste en tant que trésorier, gestion des sites internet, les inscriptions etc… 

Damien garde son poste de président. L’année prochaine il aura moins de temps. 

Antonin continue l’encadrement sur un cours de 2h (plutôt adulte). Il pourra ouvrir un créneau 

autonome. 

Camille continue son poste de secrétaire. Il serait intéressé pour réaliser la formation SAE la 

saison prochaine et ouvrir des créneaux autonomes. 

Gwen n’a pas pu beaucoup grimper cette année. Les cours se sont bien passés. Il pourra 

continuer à encadrer un cours, même peut-être un deuxième s’ils sont à la suite. Il pourrait se 

positionner sur la formation juge de difficulté. 

4. Préparation AG 

Les représentants de la mairie seront présents à l’AG. 

Le PowerPoint de présentation est à compléter. 

Une réunion sera organisée le mercredi 03 septembre pour organiser les encadrements, co-

encadrements, juges, ouvertures de créneau autonomes avec les membres y compris hors CA. 

5. Organisation saison 2025/2026 

Le planning est à mettre à jour avec les informations données par les encadrants bénévoles. 

Cela dépend aussi de la finalisation des contrats avec les encadrants professionnels. 
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6. Dossiers de subvention 

Les dossiers vont être montés même si les actions ne sont pas réalisées pour une raison 

quelconque. Dans ce cas le montant de la subvention sera remboursé auprès de l’organisme. 
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